

Stadt Finsterwalde NL.

Schloßstraße 7/8
03238 Finsterwalde



Beschluss

BV-2020-015

öffentlich

Straßennamenvergabe

Einreicher: Bürgermeister

03.01.2020

Amt / Aktenzeichen: FB Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr / 60

Bearbeiter: Herr Pinetzki

Beratungsfolge

Datum der Sitzung	Gremium	Abstimmungsergebnis
11.02.2020	Ausschuss Wirtschaft Umwelt Bauen	Anw.: 7 Ja: 7 Nein: 0 Enth.: 0
13.02.2020	Hauptausschuss	Anw.: 8 Ja: 8 Nein: 0 Enth.: 0
26.02.2020	Stadtverordnetenversammlung	Anw.: 25 Ja: 25 Nein: 0 Enth.: 0

Beschluss

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, der im Jahre 2019 errichteten und öffentlich gewidmeten Erschließungsstraße zur ehemaligen Tuchfabrik Carl Schaefer - von der Finspangsgatan bis zur Wendeschleife - den Namen **Carl-Schaefer-Straße** zu verleihen.

A n d r e a s H o l f e l d

Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung

Sachverhalt

Es ist bereits Tradition, dass neu errichtete Straßen mit ihren Straßennamen an regionale, industrielle Persönlichkeiten erinnern, die zu der Entwicklung des heutigen Finsterwalde beigetragen haben.

Herr Carl Schaefer hat bereits 1878 den wirtschaftlichen Trend erkannt und die Chance genutzt, in direkter Stadtnähe, in dem Ortsteil Naundorf, an der heutigen Oscar-Kjellberg-Straße eine Tuchfabrik aufzubauen und erfolgreich zu betreiben.

Die Söhne Kurt und Richard übernahmen später den Betrieb und führten das Unternehmen bis 1945 weiter. In der DDR-Zeit wurde das Unternehmen dem VEB Feintuch zugeordnet.

Mit seinem Engagement und dem Durchhaltevermögen hat Herr Carl Schaefer Finsterwalder Bürgern eine wesentliche Existenzgrundlage geboten und damit zu der Entwicklung des Ortsteils Naundorf und damit später der Stadt beigetragen.